



校訓 日々新

若葉

若葉小学校教育目標
豊かな心を持ち、自ら学び、進んで
たくましく行動する若葉の子

令和4年4月26日(火)

No.1 本館 憲和

令和4年度 スタート

4月7日(木)に始業式、8日(金)に入学式を実施し、全校児童678名で令和4年度が始まりました。本年度は特別支援を含め全校30学級、通級2学級を合わせると32学級となります。

本年度は108名の新生が若葉小学校の仲間入りをしました。緊張感の中にも、時折みられる笑顔や元気なあいさつなどに、小学生になった自信と小学校生活への期待が感じられました。温かな雰囲気の中で実施できたことを、大変嬉しく思います。

学校では、子どもにとって最善と考えられる指導体制・指導方法を常に意識しながら、教職員一丸となって運営にあたって参ります。

保護者の皆様には、日頃より学校教育活動に対してご理解いただき、多くのご協力を頂戴しております。本年度も引き続きお力添えを賜りますよう、どうぞよろしく願いいたします。

今年1年間、頑張してほしいこと 「考えること」 ～始業式の話より～

例えば何かを話すとき。「この言葉を聞いた人はどう思うだろう」「どう感じるだろう」

例えば何か行動するとき。「こうすることは良いことか」「良くないことか」

勉強するとき。「なぜこうなるのだろう」「どうすれば解決できるのだろう」等々、たくさん「考える時間」を作ってほしいと話しました。また、「間違えることは誰にでもある。間違ってしまったら、自分をしっかり振り返って、繰り返さないように決意すればよい。大切なのは間違っただけにどうするかだ。」ということについても話しました。

全校児童が気持ちよく過ごすことのできる若葉小学校を全員の力で創りあげていきます。



【4月8日 入学式】



【4月12日 1年交通安全教室】



始業式での決意発表 ～6年4組 菅原士道さん～

いよいよ今日から新学期です。皆さんは春休みをどのように過ごしましたか？僕はニュースを見る時間が増えました。世界では、ロシアとウクライナの戦争が起きている最中です。コロナウイルス感染症もなかなか収まらず、東北沖では大きな地震も発生しました。どれも気持ちが暗くなるニュースが多かったです。

しかし、僕たちは前に進まなければなりません。制限がある生活の中で、小学校最後の一年間を楽しく、思い出に残るような学校生活を送りたいと考えています。そのために、皆さんと協力して若葉小学校を笑顔で元気になるように盛り上げていきたいです。下級生のお手本となり、あいさつや言葉遣いを丁寧に、学校の目標をしっかり守っていきます。何気なく過ごすのではなく、常に目標をもって行事に取り組んでいきます。新しい一年生も仲間入りし、ますます元気な若葉小学校、そしてどこの学校にも負けない素敵な小学校で最高の一年となるよう、皆さん頑張ってください。【すばらしい決意ですね！頼もしい6年生を先頭に、ますます輝いていきましょう！】